Bürgerliste dankt

Geiersthal/Linden. Die Bürgerliste Geiersthal bedankt sich bei allen Wählerinnen und Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen. Nur gemeinsam war es möglich, diese Sensation zu schaffen, auf Anhieb zwei Sitze im zukünftigen Gemeinderat zu erreichen. Zur Wahlnachbetrachtung trifft sich die Bürgerliste am Donnerstag, 27. März, um 19.30 Uhr im Gasthaus Gierl in Hartmannsgrub. Weitere Informationen zur Bürgerliste und zur Kommunalwahl gibt es im Internet www.buergerliste-geiersthal.de